

Bürgermeister Klütsch ruft den Tagesordnungspunkt auf. Er bedankt sich bei der Ausschussvorsitzenden und den Ratsmitgliedern, die in ihrer Freizeit 21 Spielplätze in der Stadt Bersenbrück begutachtet haben.

Die weitere Vorgehensweise wird in einer der nachfolgenden Ratssitzung besprochen. Die Verwaltung wird jedoch vorab beauftragt, die Auswertung der Spielplatzbereisung und vorbereitende Maßnahmen, wie z. B. die Klärung der Eigentumsverhältnisse, vorzunehmen.

Ratsherr Krüsselmann gibt zu Bedenken, dass in diesem Zusammenhang der Außenbereich nicht vergessen wird.

Anschließend wird der Sachverhalt vom Rat der Stadt Bersenbrück zustimmend zur Kenntnis genommen.